

Jungen 19 Kreisliga

TuS 1910 Ahausen : TTC Hausen 1975
Mittwoch, 27.09.2023, 17:15 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Jungen 19 Kreisliga

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Hausen 1975 am Mittwochnachmittag in den Armen: Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (17:19 Sätze) in der Jungen 19 Kreisliga Partie gegen den TuS 1910 Ahausen gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie der TTC Hausen 1975 nicht in Bestbesetzung und mit 3 Ersatzspielern antreten musste.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0 gegen Mallabré / Weber fanden Desert / Schmidt von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Passende spielerische Mittel hatte danach Nicole Schröder letztlich parat, um sich gegen Linus Weber durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Mit 3:1 hatte Ben Desert im Einzel gegen Lucas Mallabré, das im Vorfeld als offen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 3:0. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Malte Schmidt gegen Linus Weber, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Ben Desert beim 11:13, 11:9, 12:10, 11:13, 9:11 gegen David Schick. Das knappe Satzergebnis im 5. Satz war sinnbildlich für den wirklich unfassbar engen Verlauf des gesamten Spiels, denn jeder Satz endete mit nur 2 Punkten Unterschied. Den Sieg von Lucas Mallabré konnte Nicole Schröder im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 3:3. Malte Schmidt gegen David Schick hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Nicht so gut lief es für Ben Desert bei seinem 0:3 gegen Linus Weber. Malte Schmidt gegen Lucas Mallabré hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Nicole Schröder gelang es, David Schick im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTC Hausen 1975 beendet.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 30.09.2023 gegen den TTC G.-W. Staffel 1953 (M19), während der TTC Hausen 1975 am 07.10.2023 gegen den TSV Heringen antritt.

Statistik:

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Desert / Schmidt 1:0

Einzel: N. Schröder 2:1, B. Desert 1:2, M. Schmidt 0:3

TTC Hausen 1975

Doppel: Mallabré / Weber 0:1

Einzel: L. Mallabré 2:1, L. Weber 2:1, D. Schick 2:1